

# Dorf mit Kultur - Café ist Anziehungspunkt Nummer eins

Tarfens (hh). Das Café-Restaurant am Dorfplatz ist Mittelpunkt des Geschehens in dem kleinen Dorf. Treffpunkt für einen kleinen Tratsch und Meinungsaustausch, aber auch die Möglichkeit, in aller Ruhe Kunstwerke zu betrachten.

Das Ehepaar Richard und Karoline Heimer haben unter dem Motto Kultur im Dorf schon zahlreiche Ausstellungen nach Tarfens gebracht. Die Ausstellungen sind inzwischen Bestandteil des kulturellen Lebens in Tarfens geworden, so der Obmann des Kulturausschusses Gemeinderat Bernhard Höger. Waren noch vor ein paar Tagen die Fotos »Bilder der Zukunft« von Hans Stern zu sehen, lud das Ehepaar Heimer vergangenen Sonntag zur Vernissage einer weiteren Kunstschauffenden. Neben der jungen ausstellenden Malerin Christine

Schmidhofer konnte Karoline Heimer zahlreiche Gäste begrüßen, unter anderen auch den gern gesehenen Gast bei den Ausstellungen im Café-Restaurant am Dorfplatz, Pfarrer Pater Arno Münz.

Während die Gastgeberin Christine Schmidhofer vorstelle, nahm GR Bernhard Höger feierlich die Eröffnung vor. Christine Schmidhofer ist aus Buch, sie ging mit ihren Aquarellen zum ersten

Mal an die Öffentlichkeit. Die Souvenirmalerin arbeitet in einem souvinierzeugenden Betrieb im Unterland. Seit 4 Jahren hat sie sich an verschiedenen Fortbildungskursen weitergebildet, darunter in der Volkshochschule, bei einem Kurs in der Toskana, Malwoche in Osttirol mit dem Tiroler Künstlerbund unter der Leitung von Herb Dalik und Erwin Dietrich Maar. Angeregt von den Landschaftsbildern kam der Chef des

Hauses, Richard Heimer, auf die Idee während der Aussstellungszeit verschiedene Schwammerlgerichte anzubieten, natürlich frische Schwammerln aus heimischen Wäldern.



V. l. Richard und Karoline Heimer (Café-Restaurant am Dorfplatz), Christine Schmidhofer und GR Bernhard Höger (Kulturausschuß Tarfens), er nahm die Eröffnung vor.  
Foto: Kathrin Hintner